
由上海咨询协会举办
的野2010 年度上海市优秀
工程咨询成果奖评选活
动冶已经圆满落下帷幕袁我
公司的两个申报项目 叶上
海保障性住房三林基地高
中压配电网络规划曳和叶不
同行业负荷特性参数的
研究和应用曳袁 在上百个
申报项目中脱颖而出袁荣
获二等奖袁可喜可贺浴

2010 年度浦海求实获奖信息

员工的离开袁必然有员工的理由袁也许
有时并不算充分遥 对于公司来讲袁离职员工
是公司的一种财富袁 通过与离职员工的沟
通袁 作为人事部门可以知道接下来的工作
重点应该在哪里袁还有哪些地方需要改进遥
通过了解袁一些员工确实有特殊原因袁不得
不离开公司袁 公司对于这些员工离职处理
上袁 不仅不扣缺勤工资袁 而且待遇全部照
发袁体现了公司的人性化管理的一面曰但对
于有些员工袁当看到别人跳槽成功袁或自我
意识过强袁冲动的选择离职袁公司则会严格
按照管理制度执行遥 我们公司还有好几位
同事袁辞职几个月后经过比较重返公司袁虽
然他们知道根据管理制度回来后合同要重
新签订袁之前在我公司的工龄都作废袁但是
最终仍然选择回到公司是因为认同我们公
司遥

毋庸置疑袁薪酬的高低是影响员工去留
的重要因素之一遥 公司管理层充分地认识
到袁 只有提供有竞争力的薪酬才能留得住
人才遥在近几年 CPI 不断升高及目前公司正
处于高速发展阶段中袁 每年 1 月和 7 月公
司都会根据公司业绩及上年度的员工考核
调整工资, 员工覆盖率达到 60%, 而今年 1
月 , 公司考虑到通货膨胀等多种因素 ,为
80%的员工加薪,平均幅度 10%超过了以往
水平, 其中优秀员工的工资增幅达到 20%,
这个增幅超过了全市平均工资的增长幅度,
在同行业中处于领先地位遥 有差别的加薪袁
是公司稳定员工队伍, 激发员工工作热情,
提倡能者多劳,多劳多得.公司希望能给员

工建立一个公平的竞争环境袁 奖惩分明袁对
于对公司有贡献的员工袁 对之实行重奖袁只
要有付出有贡献袁 就一定会有好的回报袁体
现公司一贯的野能者上尧庸者下冶的用人机
制遥公司还通过各种不同形式的物质奖励激
励员工爱岗敬业, 在这里不管你来自哪里袁
不管你职位高低袁只要你在本职岗位上做的
好袁做的优秀袁为公司的发展出谋画策,都会
得到公司丰厚的回报遥哪怕你在普通岗位上
默默无闻袁但只要尽心尽力的工作袁负有责
任心袁公司也会为他承担应尽的责任遥 就像
前段时期袁 公司有位普通员工身患重病袁基
本上丧失了继续在其岗位工作的能力袁而劳
动法规定只要病假 2 个月以上就可以解除劳
动合同袁但公司并没有这样做袁反而除了给予
其相应的工会行政补助袁 还明确给予其长期
正常的工资待遇袁 这一点正体现了公司一贯
以人为本的企业文化与感恩于员工的善心遥

公司的发展依赖于员工的进步和成长袁
没有好的员工队伍袁公司也很难在激烈的市
场竞争当中得以发展壮大遥如果公司不能强
大袁我们又如何有自身的发展袁又如何能发挥
自己的能力呢钥 我们每位员工要有主人翁的
态度袁共同营造有熟练技能尧有责任心尧有共
同目标的优秀团队袁与企业共创辉煌遥离开是
遗憾袁留下是幸运袁只要我们都有感恩的心袁
愿意与公司共进步袁公司必会成为其安全的
港湾和发展的平台遥 渊沈琦冤

人事和薪酬（二）

2011 年 1 月 24 日袁上海电
院电气设备有限公司尧 上海电
院电力电子实业有限公司第三
届管理工作会议暨第一届职工
代表大会在南汇厂房召开遥 公
司董事长兼总经理应彭华及公
司领导王智勇尧周志新尧张宝生
出席了会议袁 各部门负责人以
及职工代表等参加了会议袁会
议由汤凤敏主持遥 本次会议主
要分为职工代表大会和管理工
作会议两部分遥 具体流程为院召
开第一届职工代表大会尧 宣读
管理制度增补内容尧集体合照尧
召开第三届管理工作会议遥

首先袁 应总在会上强调了
首届职代会召开的重要性袁他

指出袁 职工代表大会是全体员
工行使民主权利袁 实行民主管
理尧民主监督的重要组织形式袁
是公司管理体制的重要组成部
分袁 它的主要职能是维护职工
权益遥 职工代表大会的成立将
组织和维护全体职工的根本利
益袁解决职工最现实尧最直接尧
最关心的一些问题袁 将对公司
的进一步全面发展产生积极而
深远的影响遥 应总指出院在看到
成绩的同时袁 我们也应该清醒
地认识到袁 企业目前还存在着
一些管理的漏洞袁比如院成本控
制尧工作效率尧报价问题等袁公
司必须加大这些方面的工作力
度遥 根据本次会议的形式袁应总

还提到由于各部门的差别性较
大袁希望大家能够群策群力袁包
括员工的待遇尧 福利及国家政
策规定尧 公司的生产任务分布
不均的现状等遥 同时袁应总提到
在公司 12 年的发展过程中关
于优秀员工评选标准尧 工资调
整幅度尧 公司经济效益等方面
做了说明袁 并介绍了目前设备
厂的情况袁 应总提出可以在达
到一定效益的情况下袁 整合公
司各部门集体的优势袁 公司另
外拓展市场袁 增加成套与经营
部的工作量遥

接下来袁 汤主任宣读公司
管理制度增补内容及公司先进
工作者及工作积极分子评选规
定袁 并将两份文件下发由部门
进行讨论遥 接下来集体参会人
员于 1# 厂房大厅进行合照留
念遥

下午 14:00 设备厂全体参
与人员及其他各部门负责人参
加了第三届管理工作会议袁应
总在会上总结了上午与电试
部尧电缆部尧运行部尧变电工程
部分组讨论的情况袁 并表示通
过讨论解决了一些实质性的问
题遥 接下来会议主要以设备厂
为主袁 来了解厂内的现状及各
部门与厂里的沟通尧 实质性的

管理问题袁 并对整个公司的人
事任命进行宣读遥 接下来汤主
任就设备厂针对管理制度增补
内容提出的问题进行了逐条解
释遥

应总在讲话中指出目前设
备厂存在的问题袁比如院考核尧
成本核算尧空闲时间安排尧对经
营的要求等问题遥 在谈到今后
的工作时袁 他强调提出几方面
工作院 从明年 3 月起实行全年
全员按季度常态化技能考评曰
对公司总的业绩进行考核曰完
善公司招聘程序尧确立标准袁要
从人事方面袁学识休养尧生活态
度尧为人处事等方面综合考核曰

新进人员入职培训曰 钣金学成
套专业袁 提高员工的综合能力
等遥

最后王总补充谈到袁 关于
培训方面可以实行师徒带教袁
阶段性的进行考核袁 形成一个
有目的有机制的培训袁 制定相
关员工技能培训考评条例遥 把
基本理论知识和专业实际操作
结合起来袁从培训时机尧受训人
员尧培训内容尧培训方式几方面
更有效地开展公司的培训工
作遥 通过今天的管理工作会议袁
我们明年的工作重心将主要以
成本考核及培训内容为主遥

渊张玲琳冤
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到公司党支部工作时说院
公司党支部在本年度有 1
名预备党员转正袁 另吸收
预备党员 1 名袁 目前正在
张榜公示遥 公司党支部网
站即将开通袁 希望大家能
通过网站提出宝贵意见遥

王总在总结设备厂
工作时讲到院2010 年我们
的任务量大袁 但能看出袁
我们还有潜力可以挖掘袁
人工成本可以降低袁材料
成本可以节约袁每位员工
都要树立主人翁的精神袁
在完善自身工作的同时
也要对其他同事在工作
中的浪费现象予以制止遥
公司自成立至今已进入
第 12 个年头了袁我们还在
完善绩效考核工作袁为什
么这项工作推进如此艰
难袁大家自问袁是不是有
抵触思想钥 公司不会因为
某位或部分员工的抵触
而放弃考核袁这项工作必
须要做袁 而且要日趋完
善袁考核的目的不是要克
扣员工的收入袁而是要通
过考核实现多劳多得袁奖
惩有序的目的遥 2010 年任
务量大袁差错也多袁从销
售部门报价失误袁到材料
成本核算的混乱袁反映出
我们管理上的漏洞 袁今
年袁加强并完善管理将是
我们工作的重点遥

公司副总经理袁上海
浦海求实电力新技术有
限公司总经理张鑫在发
言时对浦海求实 2010 年
度的工作进行了汇报袁并
谈到了在公司总包工程
前期的配合袁体现了公司
平台的优势遥

最后由总经理应彭
华讲话遥 应总在讲话中对
公司 2010 年的重点工作
予以了总结袁首先袁公司
圆满地完成了世博安装
工程和世博保电工程曰设
备厂通过招投标取得了
上海电力公司 PML 柜入
网资格袁成为全市 6 家定
点供应入网单位之一曰设
备厂与复地集团签定了
战略合作协议袁成为复地
集团华东地区主供应商
之一遥 截止年底袁公司已
完成了去年年初的经营
目标袁对经营人员的工作
是肯定的遥 在谈到员工收
入和福利待遇时袁应总明
确袁公司将根据同行业及
国家情况袁结合公司的经
营业绩及时予以调整袁力
求做到公平袁公正袁公开遥
2010 年公司将设备厂职
工社会保险由镇保转为
了城保袁 对于外地员工袁
公司也将根据国家的规
定执行袁大原则是求高不
求低遥 关于年休假等与职
工切身利益相关的问题袁
公司会严格依照劳动法
执行遥 最后应总也指出了
公司现存的问题袁制度不
完善袁执行力不强袁工作
责任心不够袁职工对企业
无认同感袁这些将制约公
司的发展袁必须要从根本
改变袁使其成为我们企业
文化的一部分遥

2011 年的风帆已经扬
起袁 让我们在学习中成
长袁与电院一起走向辉煌
的明天遥 渊鞠林华冤

2011 年 1 月 21
日袁上海电院电气设备
有限公司尧上海电院电
力电子实业有限公司
2010 年工作总结暨迎
春联欢会在南汇厂房小
礼堂召开袁公司总经理
应彭华及公司领导周志
新尧张宝生尧王智勇及公
司副总经理袁合资单位
上海浦海求实电力新技
术有限公司总经理张
鑫尧 学校产业办主任蔡
勇承出席了会议袁公司
全体员工参加了会议遥
会议由汤凤敏主持遥

会 上 周 总 对 2010
年公司的经营工作进行
了总结遥 周总说院在公
司良好的经营环境及学
校的平台基础上袁在设
备厂尧浦海求实尧电试尧
电缆尧运行管理尧变电工
程等各部门的相互配合
下袁 我们全面完成了
2010 年的各项生产任
务遥 特别是 X2 项目的

圆满完成袁 为公司在重
大及国际一流配电工程
积累了相当多的经验袁
提高了公司在本行业的
业绩和地位袁 并锻炼了
整体协同工作的能力遥
周总同时指出袁 在工作
中要防止个人英雄主义
的思想袁 要知道公司所
完成的每一个项任务都
离不开公司平台的支
撑袁 离不开所有员工的
共同努力袁 我们不应为
自己的一点成就而飘飘
然遥 周总在谈到设备厂
及合资公司上海浦海求
实电力新技术有限公司
时说院 设备厂在困难面
前的攻坚能力及在成本
控制方面的能力有待提
高遥 目前袁 市场竞争激
烈袁销售价格日趋透明袁
外部环境我们无法改
变袁 但我们可以通过内
部管理袁降低成本袁以实
现利润最大化遥 浦海求
实电力新技术有限公司

已 取 得 了 电
力设计资质袁
现 正 在 进 行
三 一 重 工
110KV 电 气
设计工作遥 最
后 周 总 希 望
每位员工都能
提高自身技术
水平袁 发挥主

观能动性袁 开展技术革
新袁 在提高产品质量的
同时降低项目成本遥

接着由张老师就公
司安全及党支部工作进
行了总结遥 张老师说院
野安全冶是一项长期而艰
巨的工作袁 这个工作关
乎每位员工及家人的安
危袁必须警钟长鸣遥截止
2011 年 1 月 17 日袁电
试部及变电工程部分别
实现了 4251 天及 4062
天 安 全 无 事 故 记 录 遥
2010 年公司变电工程
部第三次取得了上海久
隆电力渊集团冤有限公司
沪东工程分公司安全质
量工作评比第一名袁电缆
工程部在市南工程公司
安全工作评比中也获得
了好评遥以上的记录离不
开各部门安全主管人员
认真而踏实的工作袁希望
所有员工都能积极配合袁
严格执行安全管理方
针遥 (下转 2尧3 版中缝)
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